



Maju DPR RI 2024, M Shadiq Pasadique Lanjutkan Pengabdian Ke Masyarakat di Parlemen

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KAMPAI.CO.ID

Sep 10, 2023 - 22:24



TANAHDATAR - Jelang pemilihan Calon Legislatif (Caleg) 2024, sejumlah

nama-nama muncul ke permukaan.

Mulai dari pengusaha sampai akademisi, dari politisi tulen hingga tokoh agama, maju bertarung memperebutkan kursi Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR-RI).

Salah satu nama yang paling populer adalah M Shadiq Pasadique, Bupati Tanah Datar dua periode itu bertekad melanjutkan pengabdianya kepada masyarakat dengan maju sebagai bakal calon DPR RI 2024 dari partai NasDem.

Niat tulus M Shadiq mendapatkan sokongan dan amunisi dari para loyalis dan masyarakat di Daerah Pemilihan (Dapil) Sumatera Barat I yang meliputi Kabupaten Kepulauan Mentawai, Kabupaten Pesisir Selatan, Kota Padang, Kota Solok, Kabupaten Solok, Kabupaten Solok Selatan, Kota Sawahlunto, Kabupaten Sijunjung, Kabupaten Dharmasraya, Kota Padang Panjang dan Kabupaten Tanah Datar.

M Shadiq menyatakan diri untuk maju dalam Pemilihan Legislatif atau Pileg 2024. Menurutnya, pertarungan politik adalah salah satu jalan untuk membangun daerah.

“Kontribusi dalam dunia politik yang menentukan pembangunan di setiap daerah” kata M Shadiq Pasadique kepada *indonesiasatu.co.id*, Minggu (10/09).

Pria yang dengan ciri khas kumis tebal itu, maju dengan optimis sebagai kandidat Partai NasDem. Jika kemudian terpilih, baginya itu merupakan amanah.

“Saya ingin mengabdikan pada masyarakat, karena itulah saya pilih maju di Legislatif. Agar bisa menyalurkan aspirasi masyarakat Sumatera Barat umumnya dan Dapil Sumbar I khususnya” jelasnya.

Selain itu, M Shadiq, berharap masyarakat khusus di wilayah dapilnya bisa membantu demi melancarkan niat dan tujuannya demi kemajuan Sumatera Barat.

M Shadiq Pasadique merupakan tokoh yang sudah sangat cukup berpengalaman di bidang politik, awal berkarir di ASN lalu aktifis jadi kepemudaan, berlanjut menjadi pejabat di Pemprov Sumbar terus diamanahkan rakyat menjadi Bupati Tanah Datar 2 periode. Akhirnya pensiun dengan jabatan akhir Staf Ahli Menteri PAN RB RI.

“Alhamdulillah Pak Shadiq Pasadigoe bersedia maju menjadi Anggota DPR RI untuk Periode 2024 – 2029, tentunya beliau akan membawa dan mengakomodir aspirasi kami diparlemen” ujar salah seorang warga Kecamatan Lima Kaum, Tanah Datar, Minggu (10/09).

Ditambahkannya, masyarakat Sumatera Barat membutuhkan sosok seorang figur yang punya kepedulian terhadap masyarakat sebagai penyambung aspirasinya di parlemen.

“Masyarakat Sumbar sangat membutuhkan para tokoh yang punya kepedulian duduk di Senayan untuk memperjuangkan masyarakat dan daerah,” tambahnya.

Selain itu, Muhammad Sabri salah seorang tokoh agama di Kota Padang

Panjang menilai, sosok M Shadiq layak mewakili suara masyarakat di Senayan. Selain terbukti sukses sebagai Bupati Tanah Datar 2 priode, M Shadiq juga mempunyai jiwa sosial yang tinggi terhadap masyarakat.

“Pak Shadiq itu menandakan sosok yang peduli terhadap kesejahteraan masyarakat, sehingga kami membutuhkan wakil rakyat seperti beliau,” tegasnya

Sementara itu, tokoh milenial asal Kabupaten Mentawai, Dedi Hendro berharap M Shadiq bisa sukses menjadi wakil rakyat untuk mewakili harapan-harapan masyarakat Sumatera Barat di DPR RI.

“Mudah-mudahan Pak Shadiq bisa menjadi wakil rakyat di DPR RI,” ungkap Dedi yang saat ini tengah mengabdikan ilmunya di Tanah Datar melalui Kuliah Kerja Nyata (KKN) dari Universitas Ekasakti Padang.

Dukungan untuk M Shadiq Pasadique sebagai calon anggota DPR RI terus mengalir. Bahkan, tim relawan dan simpatisannya sudah membuat strategi Caleg untuk memenangkan pemilu Legislatif 2024. **(JH)**